
 

 

市民の暮らしを守るため、 

全力をつくします 
倉敷市議会 2月定例会は、2009 年度当初

予算をはじめ 72 議案を議決して、3 月 19

日に閉会しました。 

党市議団が求めてきた子どもの医療費無

料化の年齢拡大は、入院については小学校

卒業まで、が実現しました。しかしながら、

保険料値上げを含む国民健康保険条例の改

正及び予算など負担増となるもの。また、

本来直営でおこなうべき徴税業務を民間に

委ねる、納税呼びかけセンター事業を含む

一般会計予算など、8議案に反対しました。

 

４万１千名の署名が大きな力に 

児島市民病院への内科常勤医師３名の

勤務が決まり、診療始まる 

 

2月定例会本会議で一般質問をおこなう末田正彦議員 

２月市議会を終えて 

お気軽にご連絡ください。TEL086-470-0662
無料生活相談：毎月第１，第３水曜日(公務等で日程変更の場合あり) 9:30～12:00 日本共産党児島後援会事務所にて

1月 11日 国政・市政報告会（児島公民館）

4 月 1 日より、3名の内科常勤医師が着任

し、診療が始まりました。これにより午後

の救急対応、入院対応など一定度改善され

ることになりました。「市民病院がなくなっ

たら困る。何とかしたい」と願う住民の思

いが、大きな力を発揮しました。 

私も児島市民病院を守り発展させるため

に、みなさんとともに全力で取り組みます。
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日本共産党倉敷市議会議員 末田 正彦 sueda@mx7.kct.ne.jp TEL086-470-0662 FAX086-470-0668 

庶民大増税に反対し、憲法を守りぬきます。 
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1月 11日 倉敷市成人式（マスカット球場） 

倉敷市議会議員   末 田  正 彦
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倉敷市立児島市民病院を守れ! 

住民の願いは公立病院としての充実・発展 

この願いを市長は受けとめよ 

 

自治体病院の使命と役割について、市長の考

えを質しました。 

「自治体病院の使命について、全国自治体病

院協議会は、『地域住民によって作られた自治体

病院は、その地域に不足している医療に積極的

に取り組むとともに、地域の医療機関や行政機

関等との連携を図りながら、公平・公正な医療

を提供し、地域住民の健康の維持・増進を図り、

地域の発展に貢献する』と述べている。自治体

病院の使命と役割について、市長の率直な考え

をお聞きかせ願いたい。また、住民は公立病院

としての充実・発展を求めているが、住民の願

いをどう受けとめているのか」 

伊東香織市長は、「安定した経営の下で、地域

において必要とされる医療を継続して提供する

ことが、自治体病院の役割と考える。地域の中

核的な医療機関としての役割が果たせるよう努

めたい」 

「市民の皆様、関係者の方々の市民病院に対

する思いやご期待は充分に承知している。引き

続き、早期に診療体制の回復と経営の安定化に

努めたい」と答えました。 

 

 
2 月定例市議会、末田まさひこの一般質問から 

地球温暖化防止対策 

－持続可能な社会めざして－ 

水島コンビナート企業の責任・役割は重大 

 

持続可能な社会をめざして、地球温暖化防止

対策について質問しました。 

「京都議定書、洞爺湖サミットを受けて、CO2

など温室効果ガス削減目標達成が喫緊の課題と

なっている。その際、削減をすすめる上で、岡

山県では、CO2 排出量の約８割を水島コンビナー

トが出しているだけに、ここにそのポイントが

ある。倉敷市地球温暖化防止活動実行計画の策

定にあたり、どの部門の温室効果ガスを削減す

るのが効果的なのか、市長の地球温暖化防止対

策に対する基本的な考えを問いたい。 

また、温室効果ガス総量削減にむけては、企

業、事業者の削減目標を、政府との公的協定と

することが必要。同様に、地方自治体としても、

事業者の削減目標を条例で規制することが求め

られるがどうか」 

伊東市長は、「産業部門の CO2 削減対策は、自

主行動計画による対策が柱となっている。まず

は、国から示される予定のガイドラインに沿っ

て、第３期倉敷市地球温暖化防止活動実行計画

を策定し、この計画の中で排出量の算定や目標

の設定をおこない、排出削減に努めたい」と述

質問内容の一部を抜き出して、編集してあります。
2009 年 3 月 9 日登壇 

2月 8日 児島学区子ども会文化祭（児島小学校体育館） 2月 21日 児島雛めぐりｵｰﾌﾟﾆﾝｸﾞ（野崎家別邸迨暇堂）

末田まさひこホームページも、ぜひご覧ください HPアドレス http://www.kct.ne.jp/~jbeans/



べるにとどまり、条例制定に対しては消極的な

態度を示しました。 

 

今こそ生かせ！ 

－小規模工事契約希望者登録制度－ 

中小零細業者の暮らしと営業を守るために 

 

深刻な景気悪化の中、中小零細業者の営業と

暮らしの支援を求めて質問しました。 

「小規模工事契約希望者登録制度が実施され

て 2 年。この制度は、地域経済の活性化を図る

ことを目的とし、競争入札参加資格を持たない

地元の業者が、市の発注する小規模な修繕工事

を直接受注できるようにするためのもの。 

平成 19 年度の活用状況実績は、201 業者が登

録し、50 万円未満の小規模な修繕工事は 9,417

件、総金額約 13 億 1,600 万円。しかし、小規模

登録業者が受注できたのは 84 業者（41.8%）、件

数で 1,210 件（12.4%）、金額で約 9,200 万円

（7.0%）に過ぎない。今こそ、この制度の趣旨

の徹底を図り、地域経済の底上げに取り組むべ

きではないか」 

中山公司総務局長は、「この制度は、地域経済

の活性化に努めることを目的とし、中小零細業

者の支援策の一つとして有効であると考えてい

る。今後、発注担当部署に小規模工事登録制度

を周知するとともに、登録業者のさらなる活用

を働きかけてまいりたい」と答えました。 
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３月19日 倉敷市立児島小学校卒業証書授与式 3 月 25～27日 党市議団行政視察（松戸市・会津若松市）

 市営住宅の募集戸数を増やせ！ 

改修可能な空き家の修繕を急げ 

 

「景気悪化の中で、低廉で安心して住める市

営住宅を求める市民の要望は大変強いものがあ

る。改修予算を確保し、改修を急ぎ、募集戸数

を増やすことを求めるがどうか」と質問しまし

た。 

桐部耕一建設局長は、「現在、市営住宅の総数

は、4,248 戸。このうち入居戸数は 3,656 戸で、

空屋戸数は 592 戸であるが、その内耐用年数が

経過し、市営住宅の新たな募集をかけられない

ものは木造で 47 戸、木造以外では 347 戸あり、

入居可能な住宅は 198 戸となっている。 

募集にあたっては、入居可能な空き屋の修繕

内容などを再検討し、より多くの市民の方に入

居していただくために、できるだけ募集戸数を

増やせるよう努める」と答えました。 

みなさんのご意見・ご感想をお寄せください。  sueda@mx7.kct.ne.jp TEL086-470-0662 FAX086-470-0668 

その他の質問項目は 

・ 介護保険についてー要介護認定新方式に対

する倉敷市の考えを問う 

・ 障害者自立支援法についてー応益負担をや

め、人権を守る新法の制定を求める 

・ 高齢者肺炎ワクチンに公費助成を求める 

・ 学校・園の耐震化対策について      

ー遅れている保育園・幼稚園の耐震化を急げ
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原形がすっかり無くなっ

ていた水路です。隣家のブ

ロック塀の底まで抉られて

いました。 

Ｕ型溝が設置され、水路

本来の役割を果たしていま

す。 

 

・1/3  倉敷市立児島中学校同窓会 

・1/4  党倉敷地区委員会総会 

・1/5  党市議団新年街頭宣伝（倉敷市役所前） 

党倉敷地区委員会「2009 年党旗開き」 

・1/7  倉敷市議会 1月臨時会 

倉敷民主商工会「2009 年青旗開き」 

・1/11 倉敷市成人式 ／ 国政・市政報告会 

・1/18 倉敷市議会議員選挙告示日 

・1/25 倉敷市議会議員選挙投・開票日 

・1/27 倉敷市議会議員選挙当選証書授与式 

・1/28 瀬戸大橋まつり実行委員会 

・2/4,5  倉敷市議会 2月臨時会 

・2/8  児島学区子ども会文化祭 

・2/10 党倉敷地区委員会総会 

・2/12 党岡山県地方議員会議 ／ 倉敷市議会児島会 

・2/13 岡山県南部水道企業団議会 

・2/21 児島雛めぐりオープニング 

・2/22 第 7 回私たちのまち倉敷を考える市民のつどい 

・2/25 倉敷市議会 2月定例会開会（3月 19 日まで） 

・2/27 下電バス児島営業所と懇談 

・3/1  児島学区子ども会歓送迎レクリエーション大会 

・3/3,4  倉敷市議会本会議代表質問 

・3/5  本会議一般質問通告 

・3/9～12  倉敷市議会本会議一般質問 

・3/9  末田正彦倉敷市議会本会議一般質問登壇 

・3/10 党倉敷地区委員会総会 

・3/12 重税反対全国統一行動  

・3/15 党児島琴浦東小学校区後援会総会 ／ 市立児島市

民病院を守り、地域医療を考える会世話人会 

・3/16 倉敷市立児島中学校卒業証書授与式 

・3/17 倉敷市議会総務委員会 

・3/18 倉敷市立柳田幼稚園卒業証書授与式 

・3/19 倉敷市立児島小学校卒業証書授与式 

倉敷市議会 2月定例会閉会 

・3/22 柳田団地２町内会総会 

・3/25～27 党倉敷市議団行政視察（松戸市・会津若松市）

・3/27 党倉敷地区委員会総会 

・3/28 中林よしこ演説会 

 

この間の主な参加行事、活動です（1～3 月）

道路側溝の鉄板

蓋がずれて、はず

れることがよくあ

ったそうです。 

コンクリートで

蓋が掛け替えら

れ、車の通行も安

全になりました。 

末田まさひこホームページも、ぜひご覧ください HPアドレス http://www.kct.ne.jp/~jbeans/

道路側溝の蓋が改善されました。

－児島阿津 1丁目－ 

水路が改修されました。 

 －下津井 5丁目－ 

共産党市議団構成(団任務、委員会所属など)
 
末田正彦 幹事長 
     総務委員、行財政改革特別委員会副委

員長、岡山県南部水道企業団議会議員
 
田辺昭夫 団長 

保健福祉委員、決算特別委員など 
大本芳子 文教委員、議会運営委員、地域活性化

対策特別委員など 
田儀公夫 市民環境委員、地域活性化対策特別委

員など 


